



Sociedad Nacional
de Pesquería

ELENA CONTERNO MARTINELLI ES LA NUEVA PRESIDENTA DE LA SNP PARA EL PERIODO 2013 - 2015



Elena Conterno Martinelli

Tras las elecciones realizadas recientemente, Elena Conterno Martinelli fue elegida como Presidenta del gremio empresarial pesquero para el periodo 2013-2015.



La nueva Junta Directiva de la SNP, compuesta por 28 directores, quedó bajo el mando de:

- Elena Conterno Martinelli, Presidenta.
- Ricardo Bernales Parodi, Primer Vicepresidente.
- Francisco Paniagua Jara, Segundo Vicepresidente.

Ricardo Bernales

Economista de la Universidad del Pacífico con un Master en Administración Pública en la Universidad de Harvard.

Fue Ministra de la Producción entre el 2008 y 2009.

Dirigió el Proyecto de la cooperación internacional USAID / Facilitando Comercio, que apoyó al Perú y otros países de la Región Andina en el desarrollo de capacidades para el comercio, y contribuyó a la implementación de más de 80 mejoras de competitividad y formalización en el Perú.

Antes trabajó en el Proyecto USAID / Pro Descentralización. Ha desempeñado diversos cargos ejecutivos, de asesoría y Directorios en instituciones del sector público, y ha sido consultora de USAID, Banco Mundial, BID, PNUD y GIZ.

La elección fue llevada a cabo por los representantes de las empresas acreditadas ante la SNP del sector harina, acuícola y armadores.

La Sociedad Nacional de Pesquería es la institución que desde 1952 asocia a empresas establecidas en el Perú que realizan actividades de extracción de recursos pesqueros, acuicultura, procesamiento de congelado, conservas, harina y aceite de pescado.



Francisco Paniagua

EMPRESAS PESQUERAS PROMUEVEN CONSUMO DE PESCADO EN LA SIERRA

La Sociedad Nacional de Pesquería abrió la 10ma. Expoferia de Responsabilidad Social Empresarial - EXPORSE con la presentación de Carlos Pinillos, presidente del Comité de Responsabilidad Social y Comunicaciones.



Sociedad Nacional
de Pesquería

BOLETÍN INFORMATIVO

15 de mayo del 2013

www.snp.org.pe

N°170

En su presentación Pinillos destacó el esfuerzo que realizan las empresas asociadas en promover el consumo de pescado en la población con diferentes actividades que se desarrollan en ciudades de todo el país como el **Festival de la Sardina Peruana, Pescado Santo**, el **Programa de Loncheras Saludables y Programas Nutricionales**, en las que se ofrecen presentaciones sobre la elaboración de platos a base de pescado; entrega de recetarios; charlas dirigidas a madres gestantes, en etapa de lactancia y, a madres de comedores populares; así como shows educativos para niños y niñas de educación primaria.



Al respecto, en el 2008 la SNP inició en Abancay y Andahuaylas el esfuerzo por incrementar el consumo de pescado llegando a lugares poco accesibles de la sierra con contenedores refrigerados en los que se pone a la venta pescado a precio muy competitivo. Este esfuerzo se ha replicado en Puno y Cusco.

Para lograr incrementar el consumo de pescado, se vio que no era suficiente que el pescado estuviese accesible y, a precios competitivos frente a otras alternativas de proteína, sino que se requería orientar a las madres respecto de las bondades del pescado y, a recomendarles formas de preparación de las distintas especies.

Con este enfoque integral se vienen emprendiendo diversas iniciativas, como por ejemplo en Cusco, en que en una intervención iniciada en 2012 se ha logrado que cien familias introduzcan la anchoveta en su dieta diaria. En los primeros seis meses del proyecto, se ha reducido el índice de desnutrición crónica de 34% a 22% y la anemia

moderada de 38% a 12% dentro de la población beneficiaria.

La SNP estuvo presente en la 10ma, EXPORSE, en el stand 53, donde brindó información sobre sus actividades, así como sobre el funcionamiento las Asociaciones de productores - APRO's en las cuales las empresas trabajan de manera colaborativa para impulsar acciones sociales y ambientales.

La 10ma. EXPORSE se realizó en el Campus de la Facultad de Derecho de la PUCP del miércoles 8 al viernes 10 de mayo.

LA SNP EN LA EUROPEAN SEAFOOD EXPOSITION 2013 DE BRUSELAS

La SNP firmó un convenio con PromPerú para la adjudicación de 91 m² con la finalidad de asegurar la participación de nuestras empresas asociadas:

- Austral Group
- Peruvian Andean Trout
- Pesquera Diamante
- Pesquera Hayduk
- Piscifactorías de los Andes
- TASA

La presencia de la SNP en esta feria internacional estuvo orientada a consolidar la imagen de los productos de calidad producidos por nuestras empresas pesqueras.





Sociedad Nacional
de Pesquería

BOLETÍN INFORMATIVO

15 de mayo del 2013

www.snp.org.pe

N°170

La SNP, con la participación de las empresas participantes, elaboró el material a llevar a la feria, el cual consistía en postales describiendo el trabajo de cada una de las empresas participantes y uno de la SNP.

La feria se llevó a cabo del 23 al 26 de abril en la ciudad de Bruselas, Bélgica.

PESCADORES ARTESANALES DERIVAN EL 80% DE SU PRODUCCIÓN A PLANTAS CLANDESTINAS

Los inspectores del Ministerio de la Producción han identificado las plantas que procesan anchoveta de forma ilegal, pero no pueden intervenir ninguna, pues se encuentran amenazados por el personal que labora en ella. La informalidad campea.

En Pisco, de acuerdo a cifras del Ministerio de la Producción, más del 80% de las capturas de anchoveta que realizan los pescadores artesanales, se ha destinado en los tres últimos años para la producción de harina de pescado.

Estos grandes volúmenes de anchoveta fresca son extraídos por unas 135 embarcaciones artesanales y medio centenar de ellas no tienen licencia de pesca ni autorizaciones de zarpe. Estas embarcaciones abastecen a tres plantas residuales que se instalaron solo para tratar los desechos y a siete plantas que operan de forma clandestina en los distritos de San Andrés y San Clemente.

Tanto los propietarios de las tres fábricas residuales como los de las siete fábricas clandestinas impiden el ingreso de los inspectores de la Dirección General de Supervisión y Fiscalización de Produce a sus plantas, por lo que la labor fiscalizadora se limita a una tímida verificación externa. Los 16 inspectores han recibido diversas amenazas de los que operan estas plantas ilegales.

Extraído de El Comercio, lunes 13 de mayo, pág. A12.

Respecto de este tema, la SNP apoya el control y la supervisión de estas plantas por parte de las autoridades. Sin embargo, también considera que de no permitirse el ingreso de los inspectores, el PRODUCE debería iniciar las acciones judiciales pertinentes y proceder con la caducidad de las respectivas licencias de funcionamiento.

PRODUCE PUBLICÓ EL PROYECTO DE DECRETO SUPREMO QUE APRUEBA EL REGLAMENTO DEL PROGRAMA DE VIGILANCIA Y CONTROL DE LA PESCA

Fue publicado el día 7 de mayo en el Diario Oficial El Peruano mediante Resolución Ministerial N° 163-2013-PRODUCE que otorga diez días hábiles, contados desde el día siguiente de su publicación, a efectos de recibir opiniones.

La Dirección General de Políticas y Desarrollo Pesquero del Ministerio de la Producción será la encargada de recibir, procesar y sistematizar las propuestas y sugerencias que se presenten en la dirección electrónica diropa@produce.gob.pe

El programa de Vigilancia y Control tiene como objetivo combatir la pesca ilegal de recursos hidrobiológicos del ámbito marítimo, con el uso de embarcaciones que no cuentan con permisos de pesca o que contando con él, capturan recursos no autorizados o descargan un volumen mayor al autorizado. Además realiza control en los lugares de descarga de la pesca destinada a la industria de harina y aceite de pescado.

SE REINICIA LA PESCA DE MERLUZA HASTA POR 13.748 TN

El Ministerio de la Producción informó que desde el 13 de mayo queda autorizado el reinicio de las actividades extractivas del recurso merluza en el área comprendida entre el extremo norte del dominio marítimo peruano y los 06°00' Latitud Sur. El límite máximo de captura total permisible será de 13.748 toneladas.





Sociedad Nacional
de Pesquería

BOLETÍN INFORMATIVO

15 de mayo del 2013

www.snp.org.pe

N°170

TASA EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE PRESENTE EN LA 10MA EXPORSE 2013



Ministra de Inclusión Social, Carolina Trivelli visitó stand de TASA.

Por quinto año consecutivo, TASA participó activamente de la X Feria de Responsabilidad Social organizada por la Asociación Civil Perú 2021 en el campus de la Pontificia Universidad Católica del Perú, evento desarrollado entre el 8 y 10 de mayo y en el que participaron más de 60 empresas de diferentes rubros.

Durante los tres días que duró la feria, más de 300 personas -entre ellos la Ministra de Inclusión Social, Carolina Trivelli y el Ministro del Ambiente, Manuel Pulgar Vidal- visitaron el stand de TASA con la finalidad de conocer de cerca cómo la empresa desarrolla su enfoque de responsabilidad social como parte de su cultura y estrategia empresarial.

Estudiantes, académicos, periodistas, investigadores y público en general, recibieron material impreso y charlas personalizadas, conociendo de primera mano nuestro trabajo con las comunidades.



Ministro del Ambiente, Manuel Pulgar-Vidal

El público asistente felicitó el despliegue de la gestión de responsabilidad social de la compañía, especialmente los logros alcanzados con su proyecto NutriTASA, el cual busca reducir la desnutrición infantil en Cusco a través del consumo de anchoveta.

Carlos Pinillos, gerente general de TASA y presidente del Comité de Responsabilidad Social y Comunicaciones de la Sociedad Nacional de Pesquería, destacó el esfuerzo que realizan las empresas asociadas en promover el consumo de pescado entre la población, especialmente en aquellas regiones donde se registra un alto índice de desnutrición infantil.

CFG PROMUEVE EL CONSUMO DE ANCHOVETA A TRAVÉS DE CONCURSO DE RECETAS

Como parte del compromiso por promover la buena nutrición y los beneficios de nuestra anchoveta (sardina peruana), CFG Investment viene organizando concursos de recetas de anchoveta en los que participan colaboradores y sus familias, así como la comunidad aledaña a sus operaciones.

Mañana jueves 16 de mayo se realizará el concurso en Chimbote, y el sábado 18 de mayo en Pamplona Alta (San Juan de Miraflores) en los que numerosas mujeres expondrán sus deliciosas y originales creaciones, caracterizadas por su alto aporte nutricional y economía.





Sociedad Nacional
de Pesquería

BOLETÍN INFORMATIVO

15 de mayo del 2013

www.snp.org.pe

N°170



El concurso se lleva a cabo con la participación de un Jurado Calificador conformado por Nutricionistas, Chefs y representantes de la empresa y del sector pesquero. Este fin de semana acompañará la mesa del Jurado la señorita Fariddy Carrillo, Jefe de Promoción de Consumo Humano de la Sociedad Nacional de Pesquería, y el distinguido Chef Oscar Lucar.

Fruto de estos concursos será el "Recetario de Anchovetas CFG", el cual ofrecerá una variada y creativa selección de las mejores recetas presentadas en el concurso, y que será distribuido de manera masiva a los hogares peruanos más necesitados, principalmente.

PERIODISTAS DE PROVINCIAS PARTICIPAN DE PRIMERA REUNIÓN INFORMATIVA CON AUSTRAL GROUP



Las reuniones, que se realizaron en abril y mayo de 2013, forman parte de la política de "puertas abiertas" de la empresa y buscan informar a los líderes de opinión sobre el desarrollo y proyectos de las áreas de producción, recursos humanos y responsabilidad social.



Los encuentros tuvieron lugar en cada una de 6 las plantas de producción de Austral, donde los periodistas realizaron una visita guiada para conocer la calidad en cada uno de los procesos de producción y absolver las dudas que se le presentaron.

Los periodistas asistentes destacaron que este tipo de iniciativas les permiten obtener información de primera fuente, absolver dudas y generar un canal de comunicación fluida por lo que esperan que estas actividades se repitan de forma permanente.

HAYDUK CORPORACIÓN Y MUNICIPIO DE COISHCO INAUGURARON MODERNO COMPLEJO DEPORTIVO

Hayduk Corporación y la Municipalidad Distrital de Coishco inauguraron el viernes 3 de mayo un moderno Complejo Deportivo en el asentamiento humano Luis Alberto Sánchez de ese distrito chimbotano.

En la ceremonia, que tuvo ribetes de fiesta, participaron el Presidente del Directorio de Hayduk Corporación, Walter Martínez Moreno, el alcalde de Coishco, Jesús Castillo Mestanza, la ex alcaldesa de Chimbote Victoria Espinoza





Sociedad Nacional
de Pesquería

BOLETÍN INFORMATIVO

15 de mayo del 2013

www.snp.org.pe

N°170

y los vecinos del lugar, quienes rompieron la tradicional botella de champagne, brindaron y al final se jugó un partido de exhibición dentro de lo que hoy es un moderno complejo deportivo, ubicado en el jirón Pacasmayo.

mil habitantes de la zona y consiste en una cancha de fútbol con césped artificial, camarines para hombres y mujeres, servicios higiénicos, iluminación artificial, graderías y malla olímpica.

NOS MUDAMOS

La Sociedad Nacional de Pesquería informa que a partir del jueves 9 de mayo su nueva dirección es:

Av. República de Panamá 3591 – Piso 9. San Isidro.
Central telefónica: 4228844 / 4228604
Fax: 4228512



“De esta manera fortalecemos nuestra presencia en Coishco, apoyando la construcción de obras para el beneficio directo de la comunidad. Es parte de nuestro espíritu y de nuestro programa de responsabilidad social corporativa”, señaló en su discurso Walter Martínez Moreno, Presidente del Directorio de Hayduk Corporación.

El Complejo Deportivo, construido gracias a una inversión de más de un millón de soles, explicó por su parte el alcalde Jesús Castillo Mestanza, beneficiará a casi cuatro

